

Freundschaft

MUSS MAN PFLEGEN



SPOGA NEWS 2026

Effol Kids Sternen-Glanz Gold

Effol Kids Sternen-Glanz – jetzt auch in funkelnendem Gold!

Das 120-jährige Jubiläum der Schweizer Effax feiern wir mit einer besonderen Edition: Effol Kids Sternen-Glanz Gold! Das beliebte Glitterspray für Fell, Mähne und Schweif verleiht Pferden einen langanhaltenden, glanzvollen Auftritt – jetzt in strahlendem Gold. Kleine, ungefährliche Glitzerpartikel machen das Spray zu einem Highlight für Turniere oder besondere Momente.

Ohne Mikroplastik.

Art.-Nr.: 11450310, 300 ml Sprühflasche, VE 6

Effol Kids Star Shine Gold

Effol Kids Star Shine – now also in sparkling Gold!

To celebrate the 120th anniversary of Swiss Effax, we present a special edition: Effol Kids Star Shine Gold! This popular glitter spray for coat, mane, and tail gives horses a long-lasting, dazzling appearance – now in radiant gold. Small, safe glitter particles make the spray a highlight for competitions or special occasions.

Special feature: Contains mineral-based glitter – free from microplastics.



Effol Styling Case

Alles, was du zum Einflechten brauchst

Das Effol Styling Case ist der perfekte Begleiter für professionelles Styling im Stall oder auf Turnieren. Alle wichtigen Helfer zum Einflechten von Pferdehaar sind platzsparend und übersichtlich in einem praktischen Koffer vereint.

Art.-Nr.: 11348300, VE 6

Effol Styling Case

All you need for braiding

The Effol Styling Case is the perfect companion for professional horse hairstyling in the stable or at competitions. All essential tools for braiding are neatly organized and space-saving in one practical case.

Effol Friends-Snacks Raspberry Sticks

Jetzt mit leckerem Himbeergeschmack!

Effol Friend-Snacks – jetzt mit leckerem Himbeergeschmack! Gute Freunde verdienen eine Belohnung – am besten eine, die nicht nur schmeckt, sondern auch gut tut. Effol Friend-Snacks werden aus gesundem Getreide mit vielen Ballaststoffen, Vitaminen und Mineralien hergestellt. **Ergänzungsfuttermittel für Pferde und Ponys.**

Art.-Nr.: 11868400, 1 KG Beutel, VE 25

Effol Friends-Snacks Raspberry Sticks

Now with delicious raspberry flavor!

Effol Friend-Snacks Original Sticks – now with delicious raspberry flavor! Good friends deserve a reward – ideally one that tastes great and does good. Effol Friend-Snacks are made from healthy grains with plenty of fiber, vitamins, and minerals. The perfect way to treat your four-legged friend. **Complementary feed for horses and ponies.**



Effol Tragetasche

Groß, robust und vielseitig!

Die neue Effol Tragetasche bietet Platz für alles, was du im Stall oder beim Reiten brauchst. Groß genug für Schabracken, Decken, Futter oder Equipment, dabei komfortabel zu tragen und einfach zu verstauen.

Art.-Nr.: 8107

Effol Large Carry Bag

Spacious, sturdy, and versatile!

The new Effol Large Carry Bag has room for everything you need at the stable or when riding. Large enough for saddle pads, blankets, feed, or equipment, yet comfortable to carry and easy to store.



Effol SuperStar-Shine + Mint

Als Special Edition mit Mint-Duft

Der Superstar unter den Glanzsprays bekommt ein frisches Upgrade: Effol SuperStar-Shine + Mint verleiht Fell, Mähne und Schweif einen brillanten, langanhaltenden Glanz – ohne künstliches Gefühl. Die effektive Entwirr-Formel löst Knoten und macht das Putzen über mehrere Tage spürbar leichter. **Neu:** Der erfrischende Mint-Duft macht die Pflege noch angenehmer – für Turniere und tägliches Grooming.

Effol SuperStar-Shine + Mint

Special Edition with Mint-scent

Effol SuperStar-Shine – now also available in refreshing Mint! The superstar among grooming sprays gets a fresh upgrade: Effol SuperStar-Shine Mint gives coat, mane, and tail an intense, long-lasting shine – without leaving a synthetic feel. The effective detangling formula loosens knots and makes grooming noticeably easier for several days. Mane and tail become smooth, full of bounce and volume, while the nourishing formulation helps prevent dryness and brittle hair.

Art.-Nr.: 11326920, 750 ml Sprühflasche, VE 6

Effol Friends Mini Tote Bag

Effol Friends Mini Tote Bag – praktisch & clever

Die perfekte Begleiterin für alle, die ihr Pferd lieben und alles Wichtige griffbereit haben wollen. In die Effol Friends Mini Tote Bag passen bis zu 4 Flaschen und dank des gelochten Bodens bleibt kein Schmutz oder Wasser in der Tasche liegen. Die Tasche lässt sich einfach an Wand, Tür oder Haken im Stall befestigen – immer griffbereit, immer ordentlich. Zusätzlich bietet sie praktische kleine Außentaschen für Zubehör, Bürsten oder Leckerlis.

Effol Friends Mini Tote Bag

Effol Friends Mini Tote Bag – practical & clever

The perfect companion for everyone who wants to have everything they need for their horse at hand. The Effol Friends Mini Tote Bag holds up to 4 bottles, and thanks to the perforated bottom, no dirt or water remains inside. Clever design: The bag can be easily attached to a wall, door, or hook in the stable – always ready and organized. Additional small outer pockets provide space for brushes, treats, or other accessories. Ideal for carrying grooming products and equipment to the wash area or directly to your horse – compact, clean, and always within reach.



Art.-Nr.: 11118100



Gumbits

GumBits – der Trainingsbooster im Kaugummi-Format

Was nach Leckerli klingt, ist in Wirklichkeit ein echter Helfer für mehr Entspannung und bessere Rittigkeit. GumBits werden direkt vor dem Reiten gefüttert und unterstützen Pferd und Reiter im Alltag sowie vor Turnieren.

Gumbits

GumBits – the training booster in chewing gum format

What sounds like a treat is actually a helpful aid for more relaxation and better rideability. GumBits are fed directly before riding and support horse and rider in everyday life as well as before competitions.

Art.-Nr.: 11747000

HEY Down Wash Set

HEY Down Wash reinigt Daunenjacken, Schlafsäcke, Kissen, und Decken zuverlässig, erhält die natürliche Leichtigkeit und verhindert Verklumpungen. **Extras für perfekte Daunenpflege:** 3 Trockner-Igelbälle für gleichmäßige Füllung und maximale Bauschkraft. Geeignet für Hand- und Maschinenwäsche.

HEY Down Wash Set

HEY Down Wash reliably cleans down jackets, sleeping bags, pillows, and blankets, preserves their natural lightness, and prevents clumping. **Extras for perfect down care:** 3 dryer balls for even filling and maximum loft. Suitable for hand and machine washing.

Art.-Nr.: 20754000, 250 ml Flasche, VE 12

